

Jornada puertorriqueña en Caracas

Escrito por José Ignacio Jiménez
Lunes, 03 de Abril de 2017 23:21



Durante un intenso periplo de actividades solidarias con Puerto Rico, la copresidenta del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano y Secretaria de Relaciones Internacionales del mismo, Wilma Reverón Collazo, ha visitado nuevamente Venezuela como parte de la labor del Comité Venezolano de Solidaridad con Puerto Rico, que preside el historiador José Ignacio Jiménez.

Reverón pronunció una conferencia sobre Oscar López Rivera, la Junta de Control Fiscal y el Plebiscito, en uno de los salones principales de la Casa Amarilla, sede del Ministerio del Poder Popular para las Relaciones Exteriores y viejo palacio de gobierno ubicado en la céntrica Plaza Bolívar de la capital venezolana.

En este concurrido acto, al que asistieron representantes de la vida diplomática, política y cultural del país y en el que también participaron militantes de los movimientos sociales bolivarianos, la visitante puertorriqueña analizó la actual crisis que vive Puerto Rico, subrayando, en todo momento, la importancia de la solidaridad latinoamericana y caribeña con nuestra lucha. Desmontó con una abundancia de estadísticas los supuestos beneficios que otorga la metrópoli e hizo una honda pedagogía de la relación colonial que impera en Puerto Rico desde 1898.

Al tratar el tema del plebiscito, Reverón describió los antecedentes históricos del mismo y los motivos del independentismo para participar en él y no rehusó mencionar los riesgos y retos

que este proceso conlleva.

El tema de Oscar, fue tratado ampliamente por la conferenciante ante el público que llenaba la sala y que encarna el apoyo incondicional que la Revolución Bolivariana ha prestado a su excarcelación.

De especial emoción fue la visita que Reverón y Jiménez realizaron a la comunidad de urbanismo Oscar López Rivera, unos bloques residenciales en donde funcionan varias unidades de producción socialista y en donde se vive con devoción el nombre de nuestro héroe y muy pronto, expiracionero político. Durante esta escala, los residentes y trabajadores del lugar mostraron, con orgullo, los productos que ellos mismos elaboran para enfrentar las estructuras mercantiles que ha desatado la guerra económica que azota el país.

Anteriormente a esta visita y en uno de los actos de Reverón, los movimientos populares que viven ahí, habían leído una combativa declaración en la que se afirmaba que Puerto Rico hoy en día es una de las colonias más antiguas del planeta "disimulada por la condición de Estado Libre Asociado y engañando al mundo sobre su aceptación por parte del pueblo boricua". En todo momento el ambiente emotivo vivido en esta visita estuvo signado por la esperanza de que Oscar López pueda algún día abrazar a esta comunidad que lleva su nombre, recibiendo a la vez el testimonio, el afecto y la solidaridad que hacia él y Puerto Rico se respira ahí.

La causa de Puerto Rico en la región se ha visto grandemente fortalecida en el plano comunicacional y mediático con la entrevista que Walter Martínez le hizo a Reverón en su programa *Dossier*.

Durante una hora la audiencia de TeleSur pudo oír una vibrante denuncia del colonialismo norteamericano en Puerto Rico, respaldada nuevamente por una acuciosa descripción del descalabro fiscal que vive la isla y los temas referentes a el plebiscito. Si eficaz fue la denuncia de la situación colonial de la isla en *Dossier*, de profundo y conmovedor fue el testimonio que Reverón verbalizó sobre Oscar.

El escaso acceso que la causa independentista y bloqueo mediático que Puerto Rico sufre va lentamente superándose. En este sentido, la visitante puertorriqueña mencionó las entrevistas anteriores en *Dossier* a los representantes del Partido Independentista Puertorriqueño, María de Lourdes Santiago y Juan Dalmau.

Con comparecencias como estas se ha logrado una mayor cobertura del tema de Puerto Rico, además puesto de manifiesto por el interés y la solidaridad de países como Venezuela, Ecuador, Cuba y Bolivia, apoyados por numerosos movimientos de masas en la región.

Al final de la visita de Wilma Reverón, se celebró una reunión del Comité Venezolano de Solidaridad con Puerto Rico al que asistieron representantes de los distintos sectores políticos que apoyan nuestra causa y se analizaron varios temas relacionados con acciones futuras encaminadas a seguir dando a conocer nuestra causa en Venezuela.